

月根尾寮だより

1・2月号



◀ 校訓 ▶ 『自律』 『友愛』 『進取』 『創造』

島根県立飯南高等学校寮務

保護者の皆様、日頃から月根尾寮の活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。
新型コロナウイルス感染症の拡大が懸念される状況の中、緊急事態宣言の出されている地域もありますが、新学期が始まり帰寮した生徒たちも健康状態に異常はなく学校生活を送っています。帰省時には感染予防対策を徹底していただきありがとうございました。

年明けの大雪で始業式が延期される事態もありましたが、3年生の大学入学共通テスト・学年末試験も終了しました。3年寮生は進路へ向けて準備を進めており、順次退寮しています。

1・2年生は最後の学年末試験を迎えます。実力を発揮して令和2年度の締めくくりをしてもらいたいです。

《新寮長挨拶》

2年生の新寮長は男子が谷口來樹さん、女子は大熊 凜さんが務めることになりました。

2年 寮長 谷口來樹さん

寮長になったきっかけはたくさんの人からの推薦です。今後は副寮長や女子寮長、女子副寮長と共に安全に過ごせる、信頼される寮を創っていきたいです。寮生活を送るにあたり、私の理想は二つあります。一つめは、一人ひとりが責任を持ち、身の回りのことや基本的な生活習慣を身につけられるようにサポートすることです。二つめは、先輩としての自覚を持ち手本となれるように自らルールを守って行動していくことです。そして私の目標は、寮全体を引っ張っていくことです。副寮長とも協力し、県外にも月根尾寮をPRできるようにしたいです。最初はうまくいかないことばかりだと思いますが、気を引き締めて頑張ります。分からないことや不安なことは、一緒に考えるので何でも聞いてください。みんなで良い月根尾寮にしましょう。これからよろしくお祈りします。

2年 寮長 大熊 凜さん

寮長を引き継ぎ新体制になり1ヶ月が経ちました。寮長としての仕事をしながら改めて気を引き締めて行動しなければいけないという実感が湧きました。集団生活で当たり前にならないうことをよく考え、メリハリをつけてみんなで楽しく生活できる寮にしていきたいです。また、寮生活のサポートをしてくださっている炊事員さん、地域舎監の方々と先生方に迷惑をかけないように、常に感謝をして生活していきたいです。男子の寮長、副寮長と女子の副寮長と協力しながら、今よりもっとよい寮を創り上げられるように頑張ります。精一杯頑張るのでよろしくお祈りします。

《2年生スキー研修》

2月2日（火）琴引フォレストパークスキー場において2年生がスキー研修を行いました。6つの班に分かれ、専門のインストラクターの指導により短時間で上達する生徒がたくさん見られました。昨年は雪が降らず、予定していた「歩くスキー」も実施できませんでしたが、今年は天候にも恵まれ気温も少し雪が緩むほどでしたので、生徒たちは雪山を満喫できたのではないのでしょうか。



《停電がありました》

1月30日17時40分頃から19時30分頃まで、積雪による倒木のため飯南町の広い範囲が停電しました。寮内もしばらく非常灯がついていましたが、そのうちに電気が消え食事や入浴が中断されました。そのような状況の中で寮長の冷静な判断で役割分担をし、落ち着いた行動ができたことは素晴らしいことでした。スマートフォンの灯りを、水を入れたペットボトルを使ってランプの代わりにするなど緊急時の工夫した対応もできました。

今後の対応として非常灯を増やすことと、いつでも使える灯油ストーブの準備をして万が一に備えてまいります。

《2～3月の予定》

2月22日（月）～26日（金）1・2年生学年末試験

26日（金）寮大掃除

3月 1日（月）3年生を送る会

卒業式予行・鵬雲会入会式（3年）

2日（火）卒業式

4・5日 高校入試（生徒休業日）

24日（水）終業式

28日（日）閉寮（正午）～4月4日（日）開寮（正午）